

IRISH DANCE

Bei dieser EM tanzt keiner aus der Reihe



Nicht etwa auf der „Grünen Insel“ wirbeln die Irish Dancer herum, um ihren Europameister zu finden, sondern im Ruhrgebiet. Duisburg wird am 29. März mehr als 400 Aktive empfangen, die sich im harten Wettkampf messen – und dabei nicht aus der Reihe tanzen dürfen. Da die EM offen für alle Nationen ist, werden Irish Dancer aus der ganzen Welt erwartet, sogar aus Japan. Elf Teams qualifizieren sich fürs Finale, bei dem tolle Kostüme und rasante Schritte garantiert sind. - 29.3., 20 Uhr, Mercatorhalle Duisburg, König-Heinrich-Platz, Karten (17,50 €): ☎ 0180 / 500 18 12 oder www.duisburgticket.de.